

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020**

17711155 - NATASHA LATIFA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Konseling KB	anamnesis kurang (tidak menanyakan pola menstruasi), tidak menanyakan RPD dan RPK sehingga pilihan tidak mengarah
ANC	tdk melakukan : cuci tangan WHO, antropometri, px genital itu tdk rutin loh dik, ini tdk ada keluhan tsb kenapa kamu cek genital? puka tapi cek DJJ di puki?
IMPLAN	Secara umum baik. Saat memasang cunam tangan kiri memfiksasi spekulum. Teknik withdrawnya belum dikerjakan.
IMUNISASI	belum menanyakan riwayat kelahiran, reaksi dari imunisasi sebelumnya, kontra indikasi//belum mengecek vaksin apakah masih bagus atau tidak, penulisan di KMS tidak tepat//edukasi: belum menyampaikan reaksi pasca imunisasi dan penanganannya
IPM Gyn BV	anamnesis kurang lengkap (RPD?RPK?faktor resiko atau kebiasaan lain yg berhubungan atau relevan?), pemeriksaan vagina sudah dilakukan tapi tidak lengkap (sebutkan apa saja data yg dicari dsana)spekulum yang dipakai tidak perlu diberi pelumas (akan mengacaukan hasil pemeriksaan jika pakai gel y dek,) dx tidak tepat (enyebutkan chlamidiasis)
IPM PEDIATRIC 1	kurang lengkap dalam melakukan pemeriksaan fisik (abdomen), tidak lengkap dalam menyebutkan diagnosis, kurang lengkap dalam memberikan terapi, tidak merujuk ke Sp.A, tidak menganjurkan rawat inap
IPM PEDIATRIC 2	ax oke px : tdk cuci tangan sbm dan stlh px, tdk px mulut u melihat tnd dehidrasi, tdk px crt maupun akral hangat/dingin. dx staging kurang tepat , tx oke edukasi ok
IPM PSIKIATRI	Diagnosis dan DD tertukar, DD satunya tidak tepat. konseling dan edukasi tidak maksimal, belum dapat menyelesaikan semua stressor.
PPN	kurang toilet vulva secara luas, kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk, tdk ngecek adakah janin kedua, dah pake sarung tangan steril kok pegang handuk bersih, kurang memperhatikan sterilitas
RESUSITASI NEONATUS	letak bantal salah ya, terlalu datar juga//tanya menangis itu setelah terima bayi bukan setelah basic step dik//sebenarnya ET kebesaran dik,tapi oke paru sdh bisa mengemabng ya//setelah epinefrin i kali siklus kompresi dulu baru cek DJ lagi dik...dx belum lengkap
SIRKUMSISI	sebelum dibalut boleh pilih salah satu menggunakan salep atau sofratul, edukasi kurang lengkap, edukasi makanan belum, arah anastesi blok yang sesuai anatomi adalah dari anterior ke posterior ya